

Provincia

Constantina

Imposición de la medalla de la ciudad a la Virgen del Robledo

Constantina. José Antonio Pinedo

Como disponen las reglas, mañana día 1 de agosto, comienza la novena en honor de la Santísima Virgen del Robledo. Los cultos se iniciarán con el rezo del Santo Rosario que tiene lugar en la ermita de la patrona de la localidad, todos los días a partir de las siete de la mañana, celebrándose la misa que preside el párroco y director espiritual de la Hermandad, José María Melendo Tamayo.

El último día de la novena, se procederá al traslado de la Virgen del Robledo al pueblo, donde permanecerá hasta que el último domingo de Septiembre, retorne de nuevo a su ermita.

Tanto la novena como el mismo traslado de la Virgen a Constantina, se convierten en manifestación de fervor en torno a la Patrona de Constantina, por lo que la hermandad desea invitar a todos a que se unan a esta celebración mariana.

Imposición de la medalla

El día 15 de agosto, quinto aniversario de la coronación canónica de Nuestra Señora, y festividad de la Asunción de la Virgen, se celebrará la Función Principal de Instituto, que tendrá lugar en el templo parroquial a las 12 de la mañana. Después de ésta, se procederá a la entrega e imposición de la medalla de oro de la ciudad a la Santísima Virgen del Robledo, entrega que efectuará el alcalde, Juan Antonio Rivera Meléndez, y que el nuevo hermano mayor, Joaquín Romero Moreno, recibirá en nombre de la hermandad.

Ese mismo día a las nueve de la noche, la Virgen del Robledo saldrá en procesión en la que participarán las autoridades locales y las hermandades de Constantina, siendo portado el paso por las cuadrillas de costaleros que en Semana Santa, sacan los diferentes pasos de la localidad.

Valencina

Toma de posesión del nuevo alcalde Francisco Navarro

Valencina. S.P.

En el pleno extraordinario celebrado el pasado jueves en la Corporación Municipal de Valencina, se produjo la dimisión formal del hasta ahora alcalde, Adolfo Balseiro, quien alegó razones personales derivadas de la falta de tiempo para dedicarse a las funciones de la alcaldía. Como consecuencia de esto, tomó posesión como nuevo edil, el número dos de la lista socialista, Francisco José Navarro.

Por su parte, el portavoz del PP, Pedro Medina, calificó de irresponsables al grupo de concejales socialistas culpándolos de la dimisión del alcalde debido a la escasa atención que prestan al Ayuntamiento.

¿QUIERE PONER UN NEGOCIO?

Busque local en la sección de Anuncios por palabras de ABC



Dos Hermanas

IU-CA denuncia que la falta de personal en Correos provoca deficiencias en el reparto

En julio se incrementaron las quejas al cien por cien

Dos Hermanas. Basilia Jurado

Con el comienzo de la época estival y la llegada de las vacaciones, los trabajadores que integran la plantilla de Correos tienen que sobrevivir diariamente a la situación caótica que se respira en las oficinas, donde se amontonan las sacas desde hace varias semanas y se apilan millares de cartas e impresos. Numerosas son las deficiencias que presenta este servicio, agravadas principalmente por la falta de personal para el reparto en distintos núcleos de esta población, principalmente en el casco urbano y en la barriada de Montequinto.

En el último Pleno en sesión ordinaria celebrado el pasado miércoles, día 28, el grupo municipal de IU-CA, a través de su portavoz, Antonio Morillas, denunció ante los miembros de la Corporación municipal socialista «la lamentable situación que se está viviendo en las oficinas de Correos y Telégrafos por la falta de personal, especialmente durante estos meses de verano».

Ante este ruego del grupo de Izquierda Unida, el alcalde de la localidad, Francisco Toscano, reconoció tener conocimiento de las insuficiencias por las que atraviesa este servicio, sobre todo en lo que se refiere al reparto del correo, tanto en la zona del casco urbano como en la barriada de Montequinto.

Francisco Toscano achacó estas deficiencias en el servicio de Correos «al crecimiento demográfico que está experimentando la población de Dos Hermanas, a pesar de que continuamente se está ampliando la plantilla de trabajadores». Asimismo, el edil manifestó su intención de mantener en fechas próximas un encuentro con el jefe de servicios de estas oficinas para alcanzar una solución viable al problema.

Al cien por cien

Mientras tanto, la situación que se respira en el interior de estas oficinas es verdaderamente caótica, lo que ha provocado desde el pasado mes de junio un incremento en el número de reclamaciones por parte de los usuarios; las quejas se han multiplicado al cien por cien.

Desde hace ya varias semanas, montones de sacas se apilan en los rincones de la planta superior de estas oficinas a la espera de ser abiertas para su reparto; otras aguardan el registro de los reembolsos; casi unas quince mil cartas están sin repartir, así como más de trece mil impresos y otros tantos millares de cartas certificadas y retrasos en las devoluciones que esperan ser entregados.

Fuerte demanda

Los trabajadores se lamentan del poco personal de que disponen para hacer frente a tanta demanda, sobre todo «teniendo en cuenta que Dos Hermanas es una ciudad que casi rondará los cien mil habitantes y actualmente está dividida en veintitrés distritos reconocidos para el reparto, a los que hay que sumar dos distritos que, a pesar de estar reconocidos por inspección, no están registrados por la Jefatura de Madrid», señala Antonio Flores, jefe adjunto de Correos en las oficinas del centro urbano.

«Por lo tanto —continúa diciendo—, son en total veinticinco distritos, de los cuales cinco son rurales, y carecen de personal de refuerzo, y el resto son de reparto de población.»

Con la llegada de la época estival muchos de estos distritos carecen desde comienzos del mes de julio del servicio de reparto, «porque no se cubren las bajas del personal que toma las vacaciones o que se traslada del servicio interior para ocupar otros trabajos; en estos supuestos hablamos concretamente de dos bajas».

Servicio público

Antonio Flores reconoció a A B C que, «aunque en esta situación incide directamente la política de contratación de la Jefatura Provincial de Correos y Telégrafos, también parte de esta responsabilidad la posee el Ayuntamiento nazareno, que, de algún modo, podría ejercer algún tipo de presión sobre los poderes políticos para solventar esta problemática y velar por el buen funcionamiento de los servicios públicos».

Por último, el jefe adjunto de Correos mostró su disconformidad por el funcionamiento de las oficinas de Montequinto «como oficina técnica independiente», ya que, según su opinión, «Montequinto es una barriada de Dos Hermanas y así se indica en el destino de muchas cartas que llegan hasta nuestras oficinas, por lo que seguidamente estas cartas tienen que esperar unos días para ser enviadas a las oficinas de Montequinto, desde donde se reparten con el consiguiente retraso de varios días en la recepción de la carta».

Antonio Flores también señaló que para finales del mes de agosto se espera que concluyan las obras de remodelación que se iniciaron hace seis meses en el edificio y que han supuesto cuantiosas obras en todas las dependencias del edificio, tanto en la planta superior como en la planta baja.

Estepa

Una peña cultural organiza el «Polvorón Flamenco» 1993

Estepa. S.P.

La peña cultural Manuel de Paula organiza el «Polvorón Flamenco» de 1993, para el sábado a las once de la noche en el mercado de abastos de la localidad sevillana.

El cartel del espectáculo estará compuesto, al cante, por: Curro de Utrera, Juan Soto, Manuel Bascón y Ana María Ramon. Al baile, por Carmen «La Talegona» y, al toque, por Fernando Rodríguez y Pepe Alcalá.

La presentación del acto será hecha por Juan Ramón Martínez, y está patrocinado por la Delegación de Cultura y Turismo del Ayuntamiento de Estepa y la Asociación de Fabricantes de Mantecados del lugar.